

Le président pro tempore de la CELAC qualifie de très fructueux le Sommet avec l'Union Européenne



Bruxelles, 11 juin (RHC-PL)- Le chef de l'État équatorien, Rafael Correa, président pro tempore de la Communauté des États Latino-américains et Caribéens (CELAC), a qualifié le Sommet CELAC-Union Européenne, de très fructueux.

Ce Sommet, qui s'est tenu pendant deux jours à Bruxelles, la capitale belge, a adopté une déclaration finale qui condamne le blocus étasunien contre Cuba et son caractère extra-territorial. Ce document salue également la décision de La Havane et de Washington de travailler au rétablissement de leurs relations diplomatiques.

Le document approuvé à Bruxelles rappelle également la Déclaration spéciale de la CELAC qui condamne les mesures unilatérales contre le Venezuela, un texte adopté le 29 janvier dernier. La déclaration finale rappelle également que la CELAC avait émis un communiqué en solidarité avec le

Venezuela le 26 mars dernier.

Suite à la clôture du Sommet, Rafael Correa a expliqué au cours d'une conférence de presse que les participants ont analysé des questions très diverses, comme le changement climatique, la lutte contre la pauvreté et le combat contre le terrorisme.

De leur côté, le président du Conseil Européen, Donald Tusk, et celui de la Commission Européenne, Jean-Claude Juncker, ont également tiré un bilan positif de cette rencontre.

Donald Tusk a indiqué que la CELAC et l'Union Européenne doivent être des partenaires pour affronter les défis globaux et construire un ordre mondial plus équilibré.

Jean-Claude Juncker, pour sa part, a signalé que l'Union Européenne observe attentivement le processus d'intégration en cours en Amérique latine et dans les Caraïbes et il a assuré que le bloc régional européen est disposé à apporter son soutien à ces efforts.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/58799-le-president-pro-tempore-de-la-celac-qualifie-de-tres-fructueux-le-sommet-avec-lunion-europeenne>



Radio Habana Cuba